

## ◎空手道で全国大会出場 さらなる高みを目指す

地区予選を勝ち抜き、第5回全日本少年少女空手道選手権大会への出場権を獲得した福田道場の藏本琉愛選手、信木櫻之介選手が市役所を訪問。市長へ礼儀正しく「押忍」とあいさつし、大会への抱負を語ってくれました。



信木選手（左）と藏本選手

## ◎西条市駅伝競走大会 タスキに思いを込めて

12月22日、西条市駅伝競走大会をひうち陸上競技場とその周辺コースで開催。悪天候の中、市内外合わせて57チーム360人の健脚自慢が参加。チームの思いをタスキでつなぎ、日ごろの練習の成果を存分に発揮しました。



ONE TEAM精神でタスキを渡す選手

## ◎次世代育成支援スポーツ事業 楽しみながら真剣に

12月14日に元日本代表の窪田夕子先生によるバスケットボール教室を、15日には2度のワールドカップ総合優勝を果たした平山ユージ先生によるスポーツクライミング教室を開催。参加者は楽しみながら技術向上を図りました。



バスケットボールに熱中する参加者

# さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

## ◎愛媛県エルピーガス協会 災害時対策用品の寄贈

12月16日、(一社)愛媛県エルピーガス協会西条支部から五徳(ガスコンロ)50セットが寄贈されました。五徳は避難所に設置し災害時には炊き出しなど、避難所での生活が過ごしやすくなるよう活用していきます。



寄贈の五徳と一緒に記念撮影

## ◎全国学校給食甲子園 神拝小が上位入賞

学校給食日本一を競う「第14回全国学校給食甲子園」で、神拝小学校の神谷智寿子栄養教諭と竹内喜久枝調理員が、優勝・準優勝に次ぐ女子栄養大学特別賞を受賞。今後も栄養と地域の愛が込められた給食を作ります。



竹内調理員（左）と神谷栄養教諭

## ◎水の里の旅コンテスト2019 優秀賞・特別賞を受賞

国土交通省の「水の里の旅コンテスト」で、西条農業高校の秋山拓都さんと菊池凜子さんによる企画が学生部門で見事、優秀賞と特別賞(絶景賞)を受賞。西条市の良いところを紹介する内容が高く評価されました。



秋山さん（左）と菊池さん